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Interpellation N° 1020

Arrivée de Moutier : quelles conséquences ?
Yves Gigon (UDC)  

De manière très synthétique et approximative, la situation financière du canton du Jura et les 
conséquences de l’arrivée possible de Moutier sont (seraient) les suivantes.
Il reste à trouver 10 millions pour respecter le Plan équilibre décidé par le Parlement. Suite au non-
versement (et pourtant tellement prévisible) des parts de la BNS budgétisées à 23 millions, les 
comptes 2023 présentent un déficit de 11,8 millions. Il ne reste plus un centime dans la réserve pour 
politique budgétaire. L’arrivée de Moutier coûterait 65 millions (dixit la ministre des Finances) et le 
Jura devrait reprendre environ 180 fonctionnaires bernois de Moutier.
Au vu de ce qui précède, il est demandé au Gouvernement de répondre aux questions 
suivantes :

1. Partage-t-il les chiffres et le constat exposés ci-dessus ?
2. Le coût engendré par la reprise des fonctionnaires bernois de Moutier est-il déjà pris 

en considération dans le montant de 65 millions ?
3. Confirme-t-il qu’il n’envisage pas d’augmentation d’impôts liée à la venue de Moutier 

?

Yves Gigon (UDC)

Co-signataires
 Francine Stettler (UDC)
 Brigitte Favre (UDC)
 Romain Schaer (UDC)

Intervention déposée officiellement le 29 mai 2024
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